



XXIèmes Jeux Olympiques d'hiver

Communiqué n°18 – 22 février 2010



Ski : Alexandra Coletti se prépare pour le slalom géant

Hier dimanche, Alexandra Coletti est remontée à nouveau sur les planches. La skieuse de la Principauté s'est en effet entraînée en vue de l'épreuve du slalom géant qui aura lieu ce mercredi matin.

Alexandra est donc allée skier durant toute la matinée avec son coach, avant d'aller encourager les bobeurs (comme elle avait d'ailleurs fait la veille samedi). Ce lundi, elle s'est accordée un jour – mérité – de relâche avant une ultime journée décisive demain mardi qui lui permettra de procéder aux derniers réglages en vue de la course de slalom géant programmée à Creekside de mercredi matin.

Texte : Stéphan Maggi,
attaché de presse du Comité Olympique Monégasque